



## Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

**Staatssekretär Thomas Wünsch überreicht zwei Bescheide über 116.000 €**

### Kostenfrei surfen an der Goitzsche: Ministerium fördert WLAN in Bitterfeld-Wolfen

Gäste und Einwohner in Bitterfeld-Wolfen können bald an zwei zentralen Orten der Stadt kostenfrei schnelles Internet nutzen. Mit Unterstützung durch das Wirtschaftsministerium wird der Landkreis Anhalt-Bitterfeld das „Industrie- und Filmmuseum Wolfen“ sowie die „Musik-Galerie an der Goitzsche“ mit öffentlichem WLAN erschließen. Die zwei Förderbescheide über insgesamt knapp 116.000 Euro hat **Digitalisierungs-Staatssekretär Thomas Wünsch** heute an **Landrat Uwe Schulze** überreicht. Landesweit hat das Ministerium bislang Fördermittel in Höhe von rund 1,9 Millionen Euro für 61 WLAN- und Freifunkprojekte bewilligt.

Das Industrie- und Filmmuseum auf dem Gelände der ehemaligen Filmfabrik Wolfen wird jährlich von rund 10.000 Gästen besucht. Das kostenfreie WLAN wird im gesamten historischen Produktionsgebäude aus dem Jahr 1909 zur Verfügung stehen; es soll die Nutzung zusätzlicher digitaler Ausstellungsinhalte und die Umsetzung museumspädagogischer Konzepte ermöglichen. Die Musikgalerie zählt mit jährlich rund 5.000 Besuchern zu den wichtigsten Kulturstätten der Stadt. Sie vereint die Musikschule „Gottfried Kirchoff“ und die auf zeitgenössische Kunst ausgerichtete „Galerie am Ratswall“. Durch das WLAN werden neue technische Möglichkeiten für die Präsentation von Ausstellungen, den Musikschul-Unterricht sowie Veranstaltungen geschaffen.

**Staatssekretär Thomas Wünsch** betonte: „Kostenfrei surfen an der Goitzsche – das wird in Kürze Realität. Mit dem schnellen Drahtlos-Internet stellt der Landkreis Anhalt-Bitterfeld die Weichen für die digitale Zukunft. Durch das vom Wirtschaftsministerium geförderte WLAN werden zwei touristische und gesellschaftliche Anziehungspunkte in Bitterfeld-Wolfen noch attraktiver.“

**Landrat Uwe Schulze** sagte: „Das Internet ist nicht mehr aus unserem Alltag wegzudenken. Heutzutage ist man ‚online‘ – und zwar gerne immer und überall. Dabei spielen drahtlose Internetverbindungen eine immer wichtigere Rolle, weil man nicht mehr nur zu Hause, sondern von überall unterwegs vom weltweiten Netz profitieren möchte. Ich freue mich, dass wir mit finanzieller Unterstützung des Landes und mit eigenem Geld die Voraussetzungen für das öffentlich und kostenfrei nutzbare WLAN in unserem Industrie- und Filmmuseum in Wolfen sowie in der im Entstehen begriffenen ‚Musikgalerie an der Goitzsche‘ in Bitterfeld schaffen werden.“

Gleichzeitig wird der Landkreis Anhalt-Bitterfeld das WLAN für die Bereitstellung eines zeitgemäßen Bildungsangebotes zur Vertiefung der in beiden Einrichtungen angebotenen Inhalte nutzen.“

Neben dem flächendeckenden Highspeed-Breitbandausbau unterstützt das Wirtschaftsministerium auch den Aufbau von öffentlichem WLAN sowie den Ausbau und die Modernisierung nicht kommerzieller Freifunknetze. Nähere Informationen zu den zwei Förderrichtlinien sind unter [www.digital.sachsen-anhalt.de](http://www.digital.sachsen-anhalt.de) verfügbar.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung finden Sie auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Instagram](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).

## **Impressum:**

Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt  
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation  
Hasselbachstr. 4  
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-4316

Fax: +49 391 567-4443

E-Mail: [presse@mw.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mw.sachsen-anhalt.de)

Web: [www.mw.sachsen-anhalt.de](http://www.mw.sachsen-anhalt.de)

[Datenschutzerklärung](#)